

Eine Anstellung als studentische\_r Mitarbeiter\_in an der Montanuniversität bedeutet für viele Studierende eine erhebliche finanzielle Entlastung und bietet die Möglichkeit, erste Einblicke in die Welt der Forschung und Lehre zu gewinnen.

Derzeit stoßen Studierende jedoch oft auf die Herausforderung, dass eine doppelte Anstellung an der Universität in manchen Fällen gestattet und in anderen Fällen nicht gestattet wird. Die Kommunikation der rechtlichen Regelungen sowie der geltenden Richtlinien der Montanuniversität in Bezug auf die Anstellungsmöglichkeiten für Studierende an der Montanuniversität Leoben werden derzeit noch nicht transparent kommuniziert und neue Informationen werden auch nicht gesammelt.

Zudem erfolgten neue Regelungen für Homeoffice und Gleitzeit sowohl für das allgemeine Universitätspersonal, als auch für das wissenschaftliche Universitätspersonal. Da diese Änderungen daher auch studentische Mitarbeiter\_innen betreffen, sollen die Neuerungen transparent an alle Studierenden kommuniziert werden.

**Die Hochschulvertretung der Studierenden an der Montanuniversität Leoben möge daher beschließen, dass:**

- bis zur zweiten ordentlichen Sitzung der Hochschulvertretung der Montanuniversität im Sommersemester 2024, ein Dokument erstellt wird, welches die möglichen Anstellungsformen an der Universität sowie die hierbei geltenden Gesetze und Richtlinien beinhaltet. Der Fokus soll hierbei vor allem auf doppelte Anstellungen (sowohl universitätsinterne als auch externe Nebenbeschäftigungen und die damit verbundenen Gesetze und Richtlinien) gelegt werden. Außerdem soll dieses Dokument die Richtlinien für Anstellungsverhältnisse von Drittstaat-Studierenden enthalten. Das Dokument soll sowohl auf Deutsch als auch Englisch auf der Website der ÖH Leoben zur Verfügung gestellt werden.
- die ÖH Leoben, sobald das Dokument zur Verfügung ist, eine Informations-Email sowie ein Posting auf der Instagram Seite der ÖH Leoben versendet/veröffentlicht, welche die möglichen Anstellungsformen bezüglich doppelter Anstellungen an der Universität zusammenfasst und das Dokument, welches die möglichen Anstellungsformen an der Universität beinhaltet, bewirbt.
- die ÖH Leoben bis zur zweiten ordentlichen Sitzung der Hochschulvertretung der Montanuniversität im Sommersemester 2024, Gespräche mit Frau Dr. Wegerer und weiteren zuständigen Stellen (z.B.: Betriebsrat für wissenschaftliches Universitätspersonal) aufnimmt, mit dem Ziel, dass in der kommenden Richtlinie zum Thema Arbeitszeit, die derzeit starren Arbeitszeitregelungen für studentische Mitarbeiter\_innen überarbeitet werden.